



Tiraditos

CREEL RESPONDE A ADÁN AUGUSTO

• El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, salió en defensa de los gobernadores del PAN a los que el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, tachó de hipócritas por no acompañar la militarización. A detalle, el morenista reclamó que los militantes panistas se oponen a la presencia del Ejército en las calles hasta 2028, pero piden ayuda para combatir la delincuencia en Guanajuato y Chihuahua; lo anterior fue rápidamente respondido por Creel Miranda, quien reviró que atender ese problema es responsabilidad del gobierno Federal, al que además, acusó de estar dividiendo al país y violentar constantemente la Constitución.

SSC PRESUME RESULTADOS

• Los "resultados en materia de seguridad son palpables", presumen y aseguran que prueba de ello es que en su reciente comparecencia ante el Congreso de la CDMX, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), **Omar García Harfuch**, detalló importantes cambios en la organización y funcionamiento de los cuerpos policiales, así como los diferentes procedimientos en la investigación de delitos. Asimismo, dio a conocer que en lo que va de la presente administración se redujo en casi un 60% el homicidio doloso, el nivel más bajo reportado desde 1997, mientras que los delitos de alto impacto disminuyeron 48.8 por ciento, el robo de vehículo con violencia se redujo 69.4% y fueron detenidos 118 presuntos delincuentes considerados prioritarios y 91 presuntos integrantes de grupos delictivos con operación en la capital del país.



PT PIDE QUE BANCO DEL BIENESTAR RECIBA REMESAS

•El Partido de Trabajo (PT) a través de su diputada, **Ana Laura Bernal Camarena**, presentó una iniciativa para que el Banco del Bienestar tenga la facultad de aperturar cuentas remotas en el extranjero para el envío de remesas y/o servicios

financieros, a través de las Ventanillas de Asesoría Financiera de la Red Consular de México. Destaca la importancia de que los migrantes y sus familias puedan recibir más dinero por sus remesas, al eliminarse las comisiones y garantizar el mejor tipo de cambio y otros servicios financieros que les permitan acceder a créditos para consumo o para la apertura de proyectos productivos.